

MANUEL LOPEZ

Presidente de la Federación de Comercio, que por fin ha visto cumplido uno de sus sueños, la presentación oficial de la tarjeta de compras que puso en marcha la Federación que él preside. El acto contó con la presencia del presidente de la Junta, José Bono.

La tarjeta se puede utilizar ya en 400 comercios y disponen de ella más de 2.000 ciudadanos.

ATANASIO BALLESTEROS

Diputado nacional del PP, por su rápida toma de posición sobre el campo de tiro de Chinchilla. Esta vez no le han faltado los reflejos de los que careció en la "movida" del agua. Esperamos que esta vez anteponga los intereses de los albaceteños a los de su partido.



ANDRES DE LA CALZADA

Presidente del Colegio de Médicos, que por segundo año consecutivo ha entregado el 0,7 de su presupuesto a la organización no gubernamental Médicus Mundi de Albacete. El Colegio Oficial entregó un cheque por importe de 200.000 pesetas. La Organización Médica ha sido la primera que ha puesto en práctica la donación del simbólico 0,7.



LA VOZ DE ALBACETE/ 9